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Zitat von hattrick 

Dass nicht, aber in Sachen Standards sind wir nicht Bundesligatauglich.

darum spielen wir ja auch nicht in der Bundesliga
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